

UNE BELLE ASSEMBLEE D'ELEVES AVEC LA MATINEE SOLIDAIRE « MATHYS, UN RAYON DE SOLEIL »

Toutes les classes se sont réunies vendredi 2 juillet pour remettre à Alexandra FRONTEAU, Soyann et Maya les tirelires que les enfants ont généreusement remplies cette année encore. Ces dons serviront à faire avancer la recherche sur le cancer des enfants notamment la gliomatose cérébrale.

Nous avons dansé et chanté..... C'était un beau spectacle.





Dans quelques jours, l'année scolaire va se terminer. Vos enfants seront en vacances. Catherine et moi-même vous souhaitons de profiter de l'été avec vos familles. Vos enfants auront plaisir à se retrouver à la rentrée prochaine pour de nouvelles activités avec Sarah pour les PS et Julie pour les MS.

Quant à moi, je vais prendre de très longues vacances..... Sachez que j'ai eu plaisir à travailler auprès de vos enfants cette année. Je vous remercie pour la confiance accordée et les échanges entretenus pour aider chacun de vos enfants à grandir dans le respect de leur rythme.

Dominique